

Personas del Opus Dei que fueron ministros durante el franquismo

Como otros muchos católicos, algunos miembros del Opus Dei ostentaron cargos públicos durante el franquismo. El escritor François Gondrand (París, 1935) lo aborda en su estudio «Josemaría Escrivá y su actitud ante el poder establecido».

02/12/2009

El escritor François Gondrand (París, 1935), licenciado en Ciencias Políticas y Lengua y Literatura castellana, es conocido por sus estudios en el ámbito de la comunicación en la empresa y sobre el léxico de la Comunidad europea.

Gondrand explica en su estudio «Josemaría Escrivá y su actitud ante el poder establecido» cómo concebía el fundador del Opus Dei la actuación de los católicos en la vida pública.

En uno de sus capítulos aborda la cuestión sobre las personas del Opus Dei que tuvieron cargos políticos durante el Régimen de Franco. Otra explicación se encuentra en este artículo de Juan Villa Arranz, Doctor en Historia Contemporánea y Licenciado en Sociología.

(Edouard de Blaye, *Franco ou la monarchie sans roi*, Stockk 1974, p. 194 y ss.; Laureano López Rodó, *Memorias*, vol. 4, p. 115).

François Gondrand

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/ministros-de-
franco-pertenecientes-al-opus-dei/](https://opusdei.org/es-es/article/ministros-de-franco-pertenecientes-al-opus-dei/)
(19/02/2026)